
第７回定例役員会（議事録） 
令和６年 12月５日（木）19：00～ 

opsol福祉総合センター ３階交流室 

出席；野口会長 安宅副会長 中内副会長 勇書記 秋山幹事 阿児幹事  

  大植幹事 川口幹事 山中幹事  

欠席；久禮副会長 中林会計 大道幹事 平松幹事 山﨑校園長 阪本校園長 

   尾﨑校園長 中原顧問 大久保顧問 
【本日の資料】 

①市ＰＴＡ交流会案内（仮） 

②庄八チラシ 

③学校給食献立作成協議会報告書 

④泉南地区 PTA協議会講演会チラシ 

⑤泉南地区 PTA協議会来年度計画案 

⑥府 PTA活動活性化助成金申請書 

⑦府 PTA研究大会チラシ 

⑧近畿ブロック滋賀大会パンフレット一部抜粋分 

⑨近畿ブロック滋賀大会報告書 

 

1. 市 P研修会について 

  先日はお疲れさまでした！ 

  駐車場料金は各自、会計中林さんへ報告をお願いします。 

  来年に向けての反省等あればご意見をお願いします。 

・参加申し込み(QRコード)の時点で、研修会当日に写真を撮ることならびに広報

紙への掲載についての承諾を得る。 

 例；写真を撮ってもよいかOKか NOを答えてもらうなど。 

・車を停める際に、研修会参加者には PTAの誘導者が分かるように駐車プレート

を配布してもよかった。 

 

２．市 P交流会について 
  【共有事項】 

日程：２月 10日（月） 

時間：交流会 19時～20時 30分（受付 18時 30分～） 

    懇親会 20時 30分～22時 00分 

 場所：交流会 浪切ホール ４階交流ホール （会場予約済） 

懇親会 浪切ホール 1階レストラン「庄八」 

 内容：『他校の PTAってどうしてるん？ちょっと聞かせてや～！』をテーマに、グ

ループに分かれて各学校園ＰＴＡの行事事情や運営方法について意見交換

を行う。 

  

 【協議事項】 

・案内について（資料①参照） 

 ご確認をお願いします。 



 

・懇親会の料理はどうしますか？（資料②参照） 

 →松花堂会席プランで飲み放題なし。 

  会費５０００円。 

  人数は、市 P役員を含む各学校３名以内。 

 

・席の決め方はどうしますか？ 

  →くじびき 

 

・当日参加者からアンケートをとりますか？ 

もしアンケートをとる場合はアンケートの作成をお願いします。 

・今後の参考の為に、QRコードを配布しアンケートに答えてもらう。 

 (内容は次回考えておく) 

 

・当日の役割はどうしますか？ 

 交流会司会（ 中内副会長 ） 

 受付（ 勇書記・川口幹事  ） 

 開会、閉会の挨拶はどうしますか？（ なし   ） 

 各テーブルでの書記（ 司会以外の役員さん ） 

懇親会司会（  阿児幹事  ） 

  

※1月初めあたり（成人式後）に浪切ホールと懇親会の打合せを行います。 

  日程が合う役員さんがいらっしゃれば一緒に来てください。 

  日程は未定、後日市 Pのグループ LINEで連絡します。 

 

３．成人式協力について  
  1部参加：10時 15分集合でお願いします。 

野口会長（登壇）、勇書記、中田参与、大久保参与、阿児幹事 

        （あと１名お願いしたいです。） 

 

  2部参加：13時 45分集合でお願いします。 

野口会長（登壇）、勇書記、阿児幹事、(中内副会長) 

        （あと２名お願いしたいです。） 

 

  祝日でお忙しいところ申し訳ございませんが、ご協力をお願いします。 

 

 

 

 

４．あて職からの連絡について 

近森さんより学校給食献立協議会の報告について（資料③参照） 

 

 



 

中内さん・山中さんより泉南地区 PTA協議会会議について 

  ・12/21（土）に泉南地区 PTA講演会があります。（資料④参照） 

   5名程度の参加依頼が来ています。ご予定いかがでしょうか？ 

   →参加される方は、平さんに連絡してください。 

   

  ・泉南地区 PTA協議会の来年度計画について（資料⑤参照） 

       来年度幹事市の阪南市より、来年の泉南地区 Pの事業計画や輪番表改正

について提案がありました。各市町で持ち帰り意見等あれば次回の会議（２

月開催予定）で報告をとの事でした。 

●協議員参事会を年３回から１回にすることについて 

今年度総会含め３回会議に出席したが、基本的に各市町の今後の行事報

告と泉南地区 P行事の動き確認がメインで、質疑応答も特になく参加者

で協議する内容もない。この状態の会議の必要性について他市の協議員

さんにも意見を聞きたいと思っていた。 

そんな中、年３回あった協議員参事会を年１回にしたいと提案があり 

その１回の会議に何の意味目的があるのか、またその１回の会議は必要 

なのか次回泉南地区 P会議で確認したい。と意見がでました。 

→実際会議に行ってくれている役員さんの意見を聞き市 P役員でも協

議した結果、年１回の会議の必要性や意味目的を確認してもらうことで

決定しました。 

 

 

５．今後の行事等日程について 

  12月 14日（土）  市町村 PTA会長連絡会＠大阪東京海上日動ビルディング 

               （野口会長お願いします） 

  12月 21日（土）  泉南地区 PTA講演会＠泉南市福祉総合センター 

  1月 13日（月・祝） 成人式協力 

  1月 18日（土）   大阪府 PTA研究大会 

 

６．その他連絡事項 

  ・府 PTAの活動助成金申請について（資料⑥参照） 

   毎年府 PTAは助成金を出しており、助成金申請をして府 P役員会で承認さ

れれば 10万円＋αの金額をもらえます。（今年は 139,975円） 

岸和田市 Pではこの助成金を毎年申請しており、２回目の広報紙を発行する

お金の一部にあてています。 

   

  ・府 P研究大会での団体表彰推薦依頼について 

   9月の会議の時に案内させてもらった件です。 

各学校にも第 4回役員会議事録にて共有済ですが、特にご連絡はないので今

回は推薦なしでよろしいでしょうか？ 

  →推薦なしでOK 



  ・府 PTA研究大会の参加申込について（資料⑦） 

   参加希望の方はチラシQRコードから入力をお願いします。 

 

  ・来年の近畿ブロック大阪大会の発表について 

   【共有事項】 

日程：令和７年 11月 4日（火） 

場所：大阪国際会議場（グランキューブ大阪） 

発表：泉南地区があたっており、岸和田市（広報活動）と貝塚市（組織運営） 

が担当。来年の夏までには発表内容の素案を作っておかないといけな

いことが発覚しました…  どのような内容で進めますか？ 

 今年度の役員で少しずつ内容をまとめ、来年度の役員の方に問いかけて 

最終まとめていく。 

 また、昨年度の役員の方にもアドバイスをもらいながら準備を進めていく。 

 (発表者には 1万円の謝礼金が出るそうです) 

 

    参考：資料⑧、資料⑨参照 

    

 

 

 

 

 

 

次回役員会：１月 23日（木） 19：00～ 福祉総合センター３階交流室 


